

ERMUA / La biblioteca municipal de Ermua, premio especial en la IX campaña de animación a la lectura María Moliner

ERMUA. DV. La biblioteca municipal de Ermua ha obtenido un premio especial en la Campaña de Animación 2006 convocada por el Ministerio de Cultura, con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y con la colaboración de la Fundación Coca-Cola Juan Manuel Sáinz de Vicuña. En siete ocasiones la biblioteca municipal de Ermua ha recibido premios consistentes en lotes de libros infantiles y juveniles, que han pasado a formar parte de su catálogo y en el año 2005 consiguió el Premio Nacional de Dinamización Lectora.

En fechas recientes, el Ministerio de Cultura comunicó que el proyecto de animación a la lectura desarrollado por la biblioteca el pasado año 2006 había sido premiado nuevamente con un lote de 300 libros infantiles y juveniles. Después han comunicado que la calidad del proyecto presentado le ha merecido una especial mención por parte de la comisión calificadora, por lo que recibirá un segundo lote extra de libros que pasarán a formar parte del fondo bibliográfico de la biblioteca.

El proyecto presentado a concurso, en el mes de julio por la biblioteca municipal de Ermua llevaba por título ' ¿Yo también cuento?! ', y recogía las experiencias de integración social llevadas a cabo hasta esa fecha y las programadas hasta final de año. Se prestaba una atención especial al colectivo inmigrante, cada vez más numeroso en nuestro municipio, dando un impulso a las actividades con personas venidas de otros países. Además se enriquecía la colección con la adquisición y catalogación de fondo en diferentes idiomas, se llevó a cabo un encuentro con té para mujeres bereberes, talleres de henna, visitas guiadas en bereber, una charla-debate sobre religión y libertad de expresión.

La biblioteca colaboró, además en la creación, gestión y formación de bibliotecarias de Smara, donde en el mes de noviembre se abrió la primera biblioteca pública dentro de la Casa de la Mujer de ese campamento saharaui.

Aunque sin duda la actividad que más éxito cosechó fue la de los cuentacuentos del mundo ' ¿Yo también cuento! ', en la que 24 vecinas de Ermua originarias de diferentes países tomaron protagonismo en siete sesiones de cuentacuentos llevadas a cabo en el mes de mayo. Con estas actuaciones se fomenta el conocimiento intercultural y facilita espacios y estrategias de encuentro que favorecen la convivencia de las diferentes culturas y el conocimiento de las mismas dentro y fuera de la biblioteca.